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Mataram NTB - Dalam menangani sebuah perkara Pidana terlebih kepada 
perkara yang kerap terjadi seperti Pencurian tim Opsenal haruslah dengan benar-
benar teliti serta harus dapat memahami Polanya mengingat pelaku pencurian 
biasanya dilakukan oleh orang yang sudah pernah melakukan dan atau orang 
yang saling mengenal.

Hal ini disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat 
memberikan arahan kepada anggota tim opsenal Polresta Polresta Mataram di 
Lapangan Apel Polresta Mataram (25/01/2023).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat memberikan arahan Tim Opsnal, (25/02/2023)



Didampingi Kasat Reskrim, Wakasat Reskrim serta Ksi Propam Polresta 
Mataram dihadapan tim Opsenal Kapolresta menyatakan bahwa beberapa kasus 
yang terjadi sering dengan alasan untuk mendapatkan uang karena pelaku tidak 
punya pekerjaan dan atau ingin mendapatkan uang dengan cara instan, dan 
biasa dilakukan oleh pelaku dalam lingkaran yang sama 

"Oleh karenanya perlu kemampuan khusus untuk menganalisa sebuah perkara 
terutama saat melakukan olah TKP,"jelas Mustafa.

Selain itu, Kapolresta Mataram juga menyampaikan bahwa melakukan langkah 
dan upaya pencegahan seperti yang rutin dilaksanakan perlu ditingkatkan, 
karena dengan semakin sering kita kontrol serta silaturahmi dengan masyarakat 
di wilayah hukum maka segala informasi tentu bisa kita dapatkan.

Dengan demikian diharapkan mampu mencegah tindak kriminal atau paling tidak 
Kamtibmas dapat terpelihara dengan baik.

"Butuh Kolaborasi serta kerjasama antar segala fungsi yang ada serta dengan 
kelompok masyarakat di masing-masing lingkungan untuk dapat mencegah 
ataupunengungkap sebuah perkara tindak Pidana,"ungkapnya.

Kapolresta terakhir berharap kepada semua tim Opsenal untuk menjalankan 
tugasnya dengan penuh rasa ikhlas, dan penuh rasa tanggungjawab. Tugas ini 
adalah amanah dari negara dan masyarakat yang harus dijalankan dengan benar 
agar mendapat hasil yang diharapkan yaitu Keamanan dan ketertiban 
masyarakat.

"Saya sampaikan apresiasi atas hasil yang telah dicapai selama ini, saya selaku 
Kapolres berharap hasil yang dicapai selama ini akan menjadi pemicu dan 
motivasi untuk melaksanakan tugas lebih baik lagi dan berkualitas,"tutupnya. 
(Adb)


